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私が出場した卓球はどの試合もレベルが高

く，それに加えて各チームの応援も盛んで，

とても盛り上がりました。審判の方もみんな

で協力することにより，円滑に試合を進める

ことができ，全体として和気あいあいとした

大会になりました。 

（１年２組報道委員） 

1年生にとっては初めての球技大会で，戸惑

うこともあったけど，みんな楽しんでいまし

た。学年やクラスに関係なく交流ができたし，

新型コロナウイルスの感染予防もしっかりで

きたので良かったと思います。 

（１年３組報道委員） 

 私は最初の試合で審判をすることになり，

大変緊張しました。点数を間違えることも 

あったのですが，チームの仲間や対戦相手の

先輩が助けてくれたおかげで無事終えること

ができました。試合の方も十分に楽しめまし

た。 

（１年４組報道委員） 

１年生だけと，２年生や３年生のチームを

倒してやろうと，しっかり練習をして臨みま

した。敵として対決しながらも，他のクラ

ス・学年の人達と交流もたくさんでき，とて

も盛り上がった球技大会になりました。 

（１年１組報道委員） 

 


